
Normalmente las soluciones que pongo en el encerado siempre están mal al 

principio, así que procuro hacerles picar a ver si se dan cuenta e intentan 

corregirme. 


